



あっぱれ

第8号

編集・発行
顧問 中村 悠太

今回の試合は前回の反省を生かし、とても良い入りができました。特定の人が声を出すのではなく自分から良い雰囲気を作るために声を出している人が増えたように感じます。守備では練習していたフライもしっかり捕球ができるようになりました。攻撃では積極的に振っていったものの相手投手の変化球に翻弄され、打ちきれずに試合終了となりました。さて、テーマにしていた「流れを感じ」ということはできたでしょうか。試合が始まる前は声が出るようになりました。ヒ

ットが続いた時も良い雰囲気できています。しかし、前にも伝えましたが基本的に良い場面よりは苦しい時の時こそ流れを感じ、その嫌な流れを払拭しなければいけません。今回の試合は守備では良いリズムでしたが攻撃はチャンスを作るところか、しっかりとスイングすることができませんでした。攻撃の時にどのような声を出せば良いのか、どのような雰囲気でも臨めばいいのか裏面にとっても参考になる記事を見つけたので載せておきます。チームで徹底していきましょう。

■試合結果

練習試合

2022年6月12日 場所：木曽中球場 第1試合 監督：廣瀬

対 町田市立木曽中学校 (※5回指定試合)

チーム名	1	2	3	4	5	6	7	計	
木 曽	3	0	1	0	1	/	/	5	
小 山	2	0	0	0	0	/	/	2	
投手	H								
捕手	M								
単打				二塁打					H・M・Y
三塁打				本塁打					

■オーダー表

先発メンバー			補欠メンバー	
打順	位置	氏名	氏名	
1	5	H	K	
2	2	M	S	
3	3	T	S	
4	4	Y	Y	
5	1	H	U	
6	6	T		
7	8	F		
8	9	Y		
9	7	T		

2試合目ですが1年生にも初ヒットができました!

目指せ全員野球!

前はダブルスコアで負けましたが今回はゲームとして形となりました! 自信にしよう!